

PRESSEINFORMATION: Gründungsevent „Augsburg gründet!“ am 16.11.2022

IDEE. FERTIG. LOS! – Neue Ideen braucht das Land



Die Teams der fünf Idea Slam Finalisten avanera, fairlier, Gleea Educational Software, smart cube 360 und SportBench zusammen mit Angelina Märkl (vmm Wirtschaftsverlag), Benedikt Sauter (Xentral ERP Software GmbH) sowie Sarah Nowotsch, Raphael Feinäugle und Stefan Schimpfle (alle DZ.S)

Augsburg, 18.11.2022

Das Gründungsevent „Augsburg gründet!“ kehrt nach zwei Jahren im virtuellen Raum zurück in den Kongress am Park. Rund 460 Gäste sind begeistert von den Gründungsstories, den frischen Ideen beim Idea Slam und netzwerken was das Zeug hält. Mit Gleea Educational Software begeistert ein Startup von Rettern für Retter das Publikum und die Jury des Ideenwettbewerbs.

„Wir leben in Deutschland und im Wirtschaftsraum Augsburg von den Ideen kluger Köpfe und dem Mut, diese auch in ein eigenes Unternehmen zu überführen“, so Stefan Schimpfle vom DZ.S, gleichzeitig Hauptveranstalter des Gründungsevents. Die seit sechs Jahren anhaltende Begeisterung für dieses Format beflügelt den Innovationsstandort Augsburg. „Wir brauchen diese Plattform unbedingt, um Gründungen in der Region voranzubringen. Startups sind das Salz in der Suppe jeder Region“, betont Augsburgs Oberbürgermeisterin Eva Weber.

Idee. Fertig. Los!

Die „Augsburg gründet!“ Veranstaltung ist die Plattform für Vernetzung, Sichtbarkeit und die Stärkung der Gründungsdynamik im Wirtschaftsraum Augsburg. Gründungsgeschichten und Erfahrungsaustausch standen im Mittelpunkt der Veranstaltung. Erfahrene Gründer:innen teilten ihre Erfolge, Fehlschläge und Einsichten aus ihrem Prozess der Unternehmensentwicklung. „Augsburg gründet!“ bot Gründungsinteressierten die Möglichkeit, an nur einem Tag viele wichtige Tipps und Informationen zu erhalten und mit Experten in Kontakt zu treten. Die aufstrebende Gründungsszene und die vielen Institutionen mit ihren Angeboten für das Ökosystem konnten ihr vielseitiges und dynamisches Gesicht zeigen.

Lebendiges Netzwerken: Der persönliche Kontakt im Mittelpunkt

Nach zwei Jahren virtueller Durchführung konnte die Veranstaltung in diesem Jahr endlich wieder live im Kongress am Park stattfinden. „Das tolle Feedback des Publikums und die lebendigen Gespräche während der Veranstaltung zeigen die Bedeutung des persönlichen Kontakts“, so Stefan Schimpfle, Geschäftsführer des Digitalen Zentrum Schwaben (DZ.S).

Ein Startup von Rettern für Retter gewinnt 5.000 Euro Startgeld

Neben interessanten Panel-Diskussionen und Gründungsstories war das Highlight der Veranstaltung der Idea Slam, bei dem fünf Startups ihre Ideen dem Publikum präsentierten und die Chance auf 5.000,-€ Preisgeld – sponsored by Xentral ERP Software GmbH – hatten. Das Publikum und die Idea Slam Jury kürten das Team Gleea Educational Software zum Gewinner des Ideen-Wettbewerbs. Gleea entwickelte die App „Einfach Retten“, die Notfallsanitätern den Mehrwert von Notfallsimulationen nach Hause bringt. Rettungskräfte können ihr Handwerk mit der App anhand von Fallbeispielen noch besser üben und damit noch mehr Menschenleben retten.

Am Ende haben alle gewonnen – auch die weiteren Teams avanera, fairlier, smart cube 360 und SportBench, die sich auf die Bühne trauten und sich mit diesen Erfahrungen und vielen neuen Kontakten an die weitere Umsetzung ihren Ideen machen.

In den Pausen des abwechslungsreichen Programms wurde den Teilnehmenden einiges geboten. An 30 Ständen präsentierten sich die Partner des Gründungsevents. Sowohl Startups als auch etablierte Unternehmen und Institutionen des Augsburger Wirtschaftsraums luden zum Austausch ein. Des Weiteren bereicherten ausgewählte Experten die Veranstaltung mit ihren Erfahrungen und ihrem Wissen.

Infokasten: Veranstalter und Partner 2022

„Augsburg gründet!“ ist eine Veranstaltung des Digitalen Zentrum Schwaben (DZ.S) mit den Partnern aitiRaum e.V., Stadt Augsburg, Landkreis Augsburg und Aichach-Friedberg, Umwelt-Technologisches Gründerzentrums, IHK Schwaben, Hochschule Augsburg und Universität Augsburg. Unterstützt wird das Event von den Platin Partnern AWI TREUHAND Steuerberatungsgesellschaft GmbH & Co. KG, dem Rocketeer Festival, der Sparkasse Schwaben-Bodensee und der Stadtsparkasse Augsburg.

Das Digitale Zentrum Schwaben (DZ.S) wird vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie gefördert und ist Partner von Gründerland Bayern.

Ansprechpartnerin bei Fragen zu „Augsburg gründet!“:

Digitales Zentrum Schwaben (DZ.S)

Sarah Nowotsch

s.nowotsch@schwaben.digital

0821 450 433 03

www.schwaben.digital

<https://2022.augsburg-gruendet.de/>